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                ゴ   ク   ロ➟   サン 

５ ９ ６ ３ ハ ー ト 通 信 
       

               VOL・11             竹原運輸株式会社 

 

本号の主なトピック 

  

  

◆「バットマン・ビギンズ」を見て◆ 

 

 ◆事務所スタッフからのハートの一言◆ 

 

 

 

「バットマン・ビギンズ」を見て 

 

「バットマン・ビギンズ」は子供向きの娯楽映画だと思って見ましたが、結構

深い気づきがあり勉強になりました。 

映画はバットマンの誕生までの物語なのですが、そのバットマンが子供のとき

に、家の井戸に落ちたことがあり、そのシーンがよく出てきます。 

その時に執事が子供のころのバットマンに質問します。 

 

「坊ちゃま。人間はなぜ落ちるのか、わかりますか？」と。 

「なぜ？」 

「それは這い上がることを学ぶために落ちるのですよ」 

 

これは深いと思いました。私もよく落ち込むときがあります。しかしそれは私

に解決できる問題だから私の目の前に起こるのだと。落ち込んで這い上がるプ

ロセスに学びがあるのだと。そして這い上がった後に、きっとまた落ちる時が

来るのだと思います。そしてまた這い上がる。そうしてスパイラル状に人生は

段々ステージが上がっていくのだと思います。だから落ちた時に目の前の問題

から逃げてはいけない。逃げていては這い上がれないし、ステージも変わって

行かないのだろう。 
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やはり人間として少しでも成長したい、精進したいという思いがあります。で

も日頃つらいことが重なると問題から逃げたくなる自分がいます。 

そんなときにこのセリフは私を励ましてくれる大きな財産になりました。 

ということでこの映画はおススメです。ご覧になっていない方はぜひ一度ご覧

ください。 

専務 竹原和行 

 

◆事務所スタッフからのハートの一言◆ 

 

 日頃から弊社をご愛顧賜りまして誠に有難う御座います。この紙面を借りて

衷心より御礼申し上げます。 

 

昨今の国内における運輸分野の事故状況を受けて、「経営トップ自らが輸送の

安全確保に深く関与し、企業全体に安全意識を浸透しなさい」と国から安全確

保の責務が示されています。私自身も一年生になったつもりで社内安全担当者 2

名と供に毎月一回の「物流安全管理士」資格認定講座を受講しています。一年

間のコースです。 

 

受講場所は愛知県西加茂郡三好町（財）中部トラック総合研修センターで、

東名三好インターの近くです。行き帰りの車中では会社の安全体制づくりをど

うするか話し合いながらの移動になります。 

 

 その会社の安全水準は経営トップの安全意識に左右されます。愚直に真面目

に日々取り組んでいくことが大切で PDCA サイクル（計画・実施・検証・改善）

の実施が重要だと思っています。私は社内で安全マネジメントを構築しシステ

ムで捉えようとしています。 

 

小泉総理は平成 16 年 1 月の施政方針演説において交通事故死者数について

「10 年間で 5,000 人以下にすることを目指す。」との方針を示しました。 

『社内のみならず日本中の交通事故を一件でも減らしたい』との信念で会社

経営を頑張ってまいります。 

 

どうか皆様もゆとりをもって運転され、積極的に安全運転されますよう御祈

念申し上げております。 

社長 竹原正和 
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いつもお世話になっております。 みなさんお元気だったでしょうか？ 

前回のハート通信原稿作成時は私の担当する引越部門の繁忙期でした。 

今はおかげさまで無事繁忙期ものりきり、やっと落ち着いてきたというところ

でしょうか。 

しかしながら、年々若い時と比べて体力がかなり落ちてきて疲れやすくなり、

その疲れもなかなかとれなくなってきていることを実感いたしました。この繁

忙期を通して少しでも体力が落ちないよう仕事、また私生活の中でも体を動か

すよう心掛けていかなければと思わされた二ヶ月間でした。次回の発行は七月

です。それまでには仮面ライダーの腹筋になり日本の平和をまもらねば・・・ 

納品代行・引越担当♂大橋 

 

 

 

いつも、お世話になりありがとうございます。皆様いかがお過ごしでしょうか？

日増しに暖かくなり、私にとっては、日光を浴びただけで太陽に感謝する季節

となりましたが、穏やかな気候でも油断せず、今年の目標は「健康にメイク・

イヤーする」（意味不明！？）を達成する為に、（既に完璧ではありませんがι）

途中で投げ出さず、一日毎を大切に積み重ねたいと思う今日この頃でした。「健

康の為なら命を削ってでも！？・・・」暴走にも気を付けます。／ 

LP ｶﾞｽ配車担当♂辻川 

 

 

 

最近思う事ですが、その時にしか出来ない事って結構有りますよね？例えば、

「10 代の頃なら着れた洋服」、「20 代では着れません」よね？つまり、私が思う

ことは「やりたい事はすぐに実行した方がいい」とゆう事です。（以前に同じよ

うな事を言っていた方がいました・・・ι）「いい事」か「悪い事」かはもちろ

ん考えてからですけどね／何が言いたいのかとゆうと「やらずに後悔する」よ

り「やって後悔する」方がいいとゆう事です。みなさんもありますよね？「あ

の時」にやっておけばよかったと思う事・・・今からでも遅くないですよ！「イ

マ！！」やりましょう。 

経理担当♀伊藤 
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一日の仕事を終えて帰宅しました。何気ない日常生活
．．．．．．．．

…その日は突然やってき

ました。帰宅し入浴した直後、激しい痛みが脚と腰にはしりました。二月二十

四日の出来事です。あの日から三ヶ月が過ぎようとしています。入院中の私は

病室にてこの文章を書いています。当初の一ヶ月、歩行は勿論・座る事さえ出

来ず、立つ事も困難な状態でした。背骨と背骨の間の軟骨が飛び出して神経に

接触する「椎間板ヘルニア」という病気です。規則正しい入院生活は三食見張

り（看護）、リハビリ付きというあまり楽しい生活ではありません。ところが何
．

気ない日常生活
．．．．．．．

では出来ない事が出来るようになった気がします。沢山の本を

読んだり、介護の実態を体験したり、他の入院患者の方から貴重な人生経験を

聴いたりして、物事を観る角度や考え方が私の周りには沢山（無限大）に存在

している事や、普段、忘れがちになっている大事な思いを呼び起こしてくれた

りしています。私はこの貴重な体験を今後の業務に活用したいと考えています。

完治という具合ではありませんが、担当医の許可を取り、六月一日より業務に

復帰する予定でおります。皆様のお仕事のお手伝いが出来る日を楽しみにして

おります。 

一般貨物配車担当♂池上 

 

 

 

皆様、いつもありがとうございます。すかっとした五月晴れが少ないような感

じですが、頑張っておられますでしょうか。 

久しぶりに先週の土曜日に映画を見てきました。最近は、ビデオ・DVD 化も早

く映画館で見ることはなかったのですが、どうしても今すぐ見たい映画があり

ました。『海猿』です。 

すでに見られた方もいらっしゃると思いますが、とてもよかったです。自分が

選んだ仕事とはいえ大変なことですよね。なにごとにもプライドを持って進ん

でいくことって大切なことだと思います。あのとき自分ならどうするだろう？

と考えてしまいました。そんな話を家でしていたら、「多分逃げだすやろ!?」と

一言。そんなにはっきり言わなくても!?と思いましたが、その通りだ～と落ち込

みました。皆さんもぜひ!見てください・・・終わって出てきたときには、主人

公になりっきてますから。(＾‐＾) 

請求書担当♀錦古里 
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ご愛読者の皆様へ 

いつも弊社をご愛顧頂きまして、誠にありがとうございます。 

二ヶ月というのは本当に早いと感じている、今日この頃ですが、皆様におかれ

ましては、お健やかにお過しのことと拝察いたします。 

私事で恐縮ですが、つい先月、風邪をこじらせ急性肺炎ということで、急遽、

十数日間の入院生活を強いられることとなりました。家を離れてみて、三食昼

寝付きで、まあまあ快適な生活ではありましたが、それも退院をする 2～3 日く

らい前のことで入院して一週間はやはり、一日中せきが止まらず、大変苦しか

ったのです。不思議なもので、自分の体が少し良くなりますと、まわりの環境

がよく見えてまいりまして、私の病室のまわりはほぼ満室だったようです。そ

して、毎晩夜になると、痛みによる？うめき声や、わめき声が響いてきて、一

人お亡くなりになったようで、家族の泣き叫ぶ声が私の病室までよく響いてき

ました。結構、入院生活は眠れないなぁと思いました。まあ、何でも体験をし

てみないと人の気持ちになれないものですよね。皆様も行きたくない場所だと

思いますので、私のように風邪を「たいした事はない」と思わずに、「風邪は万

病のもと」と思っていただいて、くれぐれもお体をご自愛下さいませ。 

常務♀竹原 

 

 

 

いつもお世話になり、ありがとうございます。暖かかったり寒かったりと気温

の変化が激しいですが、体調を崩してはいないでしょうか。さて皆様、GW は

どのようにお過ごしになったのでしょうか。私はとゆうと畑仕事に精を出して

おりました。『自給自足』とまではいきませんが、野菜を収穫したときの嬉しさ

を噛み締めようと頑張っております。その時ばかりは足の痛みも忘れ、妻と二

人自然の恵みにニッコリしております。 

常務♂橋本おさる 

 

 

 

 

最後までご講読頂きまして、有難うございました。お楽しみ頂けましたでしょうか？ 

また、次回号もお楽しみに・・・ 


